ECONOMIST & JURIST



Redacción

(n) (7) (f)

LEER ONLINE



El ICAB hace un llamamiento para que abogadas de todo el mundo condenen el encarcelamiento de la letrada iraní Nasrin Sotoudeh

El Observatorio por la Plena Igualdad del Colegio de la Abogacía de Barcelona ha impulsado una acción global a través de la cual hace un **llamamiento a todas las mujeres abogadas del mundo** "a mostrar enérgicamente la más absoluta condena por el encarcelamiento de la abogada iraní Nasrin Sotoudeh y exigir su inmediata libertad".

El Observatorio subraya un comunicado que "el derecho de defensa y la **igualdad de trato deben ser garantizados plenamente para las mujeres que en el ejercicio de nuestra profesión** defienden los Derechos Humanos de toda la ciudadanía y, en especial, de mujeres afectadas por cualquier problemática social o política".

Partiendo de esta base, hace "un llamamiento a todas las abogadas del mundo para que unamos nuestras voces para activar los mecanismos jurídicos internacionales necesarios para que se actúe con emergencia y determinación improrrogables para **detener este injustificable encarcelamiento**".

Concluye el escrito afirmando que "la defensa de Nasrin, como abogada defensora de los derechos de las mujeres, es la defensa de todas nosotras; por la erradicación de la discriminación y la violación de los derechos de las mujeres".

El ICAB hace un llamamiento a condenar el encarcelamiento de la abogada iraní Nasrin Sotudeh

Redacción.

El Observatorio por la Plena Igualdad del Ilustre Colegio de la Abogacía de Barcelona (**ICAB**) ha impulsado un llamamiento a todas las mujeres abogadas del mundo a mostrar enérgicamente la más absoluta condena por el encarcelamiento de la abogada iraní **Nasrin Sotudeh** y exigir su inmediata libertad.

Para el ICAB el derecho de defensa y la igualdad de trato deben ser garantizados plenamente para las mujeres que en el ejercicio de nuestra profesión defienden los Derechos Humanos de toda la ciudadanía y, en especial, de mujeres afectadas por cualquier problemática social o política.

En este sentido, desde el ICAB se hace un llamamiento a todas las abogadas del mundo para que unan sus voces para activar los mecanismos jurídicos internacionales necesarios para que se actúe con emergencia y determinación improrrogables para detener este injustificable encarcelamiento.

Según se expone en un comunicado hecho público por el ICAB, la defensa de Nasrin, como abogada defensora de los derechos de las mujeres, es la defensa de todas nosotras; por la erradicación de la discriminación y la violación de los derechos de las mujeres.

Tweet

READ NEXT



La Revista Jurídica de Catalunya analiza la nueva ley estatal de vivienda y su aplicación en Cataluña

26/10/2023



Lleve su Despacho MÁS LEIOS

Con un perfil de despacho en Lawyerpress

viernes, 3 noviembre 2023 STRONG element

lawyerpress® NEWS

PORTADA Noticias de Despachos Comunidad Legal Entrevistas Justicia Economía Tribunas Internacional New Law

Mujer en Derecho Podcasts/Videos LegalTech Operaciones Libros Perfiles de Despachos Eventos NOSOTROS

LLAMAMIENTO A LAS ABOGADAS DEL **MUNDO**

Publicado el jueves, 2 noviembre 2023



Observatorio por la Plena Igualdad del ICAB



El Observatorio por la Plena Igualdad del Ilustre Colegio de la Abogacía de Barcelona impulsa esta acción global. Hacemos un llamamiento a todas las mujeres abogadas del mundo a mostrar enérgicamente la más absoluta condena por el encarcelamiento de la abogada iraní Nasrin Sotudeh y exigir su inmediata libertad.

El derecho de defensa y la igualdad de trato deben ser garantizados plenamente para las mujeres que en el ejercicio de nuestra profesión defienden los Derechos Humanos de toda la ciudadanía y, en especial, de mujeres afectadas por cualquier problemática social o política.

Y así, hacemos un llamamiento a todas las abogadas del mundo para que unamos nuestras voces para activar los mecanismos jurídicos internacionales necesarios para que se actúe con emergencia y determinación improrrogables para detener este injustificable encarcelamiento.

La defensa de Nasrin, como abogada defensora de los derechos de las mujeres, es la defensa de todas nosotras; por la erradicación de la discriminación y la violación de los derechos de las muieres.





< Anterior Liderando el futuro de la abogacía desde la generosidad

LA APM EN DEFENSA DEL ESTADO DE DERECHO

Redacción

La redacción de Lawyerpress NOTICIAS la componen periodistas de reconocido prestigio y experiencia profesional. Encabezado por Hans A. Böck como Editor y codirigido por Núria Ribas. Perfiles de Despachos













Últimas noticias



Baker McKenzie crece un 2.5% con unos ingresos globales de 3.300 millones de dólares

Baker McKenzie, despacho de abogados líder global, ha anunciado unos ingresos en el año fiscal finalizado el 30 de junio de 2023 (FY23) de 3.300 millones de dólares estadounidenses, en ... Leer más



Maialen Eciolaza, nueva Legal Director de The Startup CFO

The Startup CFO, empresa de gestión financiera para startups, ha fichado a Majalen Eciolaza para dirigir su nuevo departamento de asesoramiento legal para emprendedores. Nacida en Navarra, Maialen es abogada ... Leer más ...



El ICAM presenta un presupuesto equilibrado en 31,5 millones de euros

Sin subir ni un céntimo las cuotas colegiales, el Colegio de la Abogacía de Madrid ha presentado para el próximo ejercicio un presupuesto equilibrado en 31,5 millones de euros, un ... Leer más ..